



## Die Zweite Wintersport-Olympiade

Zum zweiten Male veranstaltet die Sozialistische Arbeitersport-Internationale eine Wintersport-Olympiade. Als die erste internationale Wintersportveranstaltung 1925 für Schreiberhau festgesetzt wurde, war dies

ein gewagtes Beginnen und trotzdem ein voller Erfolg. Seither ist der Wintersport in der Sozialistischen Arbeitersport-Internationale mächtig gewachsen. Nicht nur der Skilaut, sondern auch Eislauf und Eishockey haben große Anhängerscharen gewonnen. Der Skilaut hat sich in Mitteleuropa und insbesondere im gastgebenden Land zum wahren Volkssport durchgerungen. Die Zweite Arbeiter-Olympiade findet nach den Beschlüssen der Internationale in Österreich statt und die wintersportlichen Wettkämpfe in dem steirischen Industrieort Mürzzuschlag. Auf historischem Boden werden die Veranstaltungen vor sich gehen, denn in Mürzzuschlag wurde der Skilaut in Mitteleuropa eingeführt und hat von da aus seinen Siegeszug angetreten. Mit großem Interesse und großer Begeisterung nehmen die Landesverbände der Sasi und die österreichischen Arbeitersportler an der Wintersport-Olympiade Anteil. Alles, was getan werden konnte, ist geschehen, um die Veranstaltung reibungslos abzuwickeln und den Teilnehmern Gutes zu bieten. Es möge allen eine dauernde und angenehme Erinnerung von Mürzzuschlag verbleiben. Wenn die Höhenfeuer von Mürzzuschlags Bergen weithin aufleuchten und sich die internationale Wintersportgemeinschaft am Ganzstein versammelt, dann möge dies ein Zeichen des Aufstiegs der Arbeiterklasse sein und ein Bekenntnis zu unseren Zielen. Leibesübungen sind eine Quelle der Jugend, der Kraft und der Zukunftshoffnung. Und wenn nach den Wettkämpfen die Teilnehmer ihre Winterurlaubstouren in die Alpen antreten und neu gestärkt an Körper und Geist an ihre Wirkungsstätte zurückkehren, dann werden sie das stolze Bewußtsein mit sich tragen, der neuen aufwärtsstrebenden Generation der sozialistischen Sportler anzugehören und die neu gewonnene Kraft für den Kampf um die sozialistische Gesellschaftsordnung gern einsetzen.

Ein Auftakt zum Weltsporttreffen der Arbeitersportler im Juli 1931 in Wien ist gemacht. Hunderttausendfach soll der Ruf im Wiener Stadion widerhallen:

*Wir sind die Quelle der Jugend,  
Wir sind die Quelle der Kraft!*